

LZ 9.5.2015

# VfL und RSC feiern RTF-Jubiläum

Am Sonntag, 17. Mai, steigt Radtourenfahrt zum 10. Mal rund um Lüneburg – Kniepenberg bei Hitzacker gefürchtet

lz **Lüneburg.** Das Jubiläum steht vor der Tür. Am Sonntag, 17. Mai, wird die Radtourenfahrt (RTF) „Rund um Lüneburg“ zum zehnten Mal vom RSC Lüneburg und der Radsportabteilung des VfL Lüneburg ausgerichtet. Landschaftlich reizvolle Runden über 43, 81, 121 und 153 Kilometer Richtung Ostkreis und Wendland stehen zur Auswahl. Es gibt, wie bei jeder RTF, keine Zeitmessung und kein Klassement, etwas sportlicher geht es aber doch zur Sache.

Egal, ob Anfänger auf dem Rennrad oder leistungsorientierter Langstreckler – bei der RTF kommen alle Radsportbegeisterten auf ihre Kosten. Auf den verkehrsarmen Straßen rechnen die Veranstalter wieder mit über 600 Radsportlern von nah und fern.

Allerdings sollten die Kräfte auf den längeren Runden eingeteilt werden. Insbesondere für den Kniepenberg bei Hitz-



Das Gros der RTF-Teilnehmer, hier bei der Durchfahrt in Barskamp, ist auf Rennrädern unterwegs - doch auch andere Velos sind zugelassen.

Foto: t&w

acker, der mit bis zu 13 Prozent Steigung aufwartet, sollten einige Körner aufgespart werden. Begonnen wird am Sonntag zwischen 9 und 11 Uhr am Johanneum in Lüneburg, Theo-

dor-Heuss-Straße 1, die Anmeldung ist vor Ort ab 7.30 Uhr möglich.

Es ist keine Voranmeldung erforderlich, jedoch spart das Mitbringen der ausgefüllten An-

meldekarte Zeit. Das Startgeld beträgt 8 Euro, für BDR-Mitglieder 5 Euro. Jeder Teilnehmer fährt auf eigene Rechnung und Gefahr, es besteht Helmpflicht. Weitere Infos und Stre-

ckenpläne finden sich auf der Homepage des RSC Lüneburg e. V. ([www.rtf-lueneburg.de](http://www.rtf-lueneburg.de)) und der Radsportabteilung des VfL Lüneburg ([www.radsport-lueneburg.de](http://www.radsport-lueneburg.de)).